

Le long du chemin, les filles cueillaient des framboises et les grignotaient tout en marchant.

Depuis qu'Hortense portait un appareil dentaire, elle avait du mal à dire certains sons et certains mots. Pas tous, seulement quelques-uns. Heureusement, ses amis étaient gentils et ne se moquaient pas d'elle. Mais pour Henri, c'était très énervant.

Quand il entendit Hortense dire pasghetti, Henri fit brusquement demi-tour.

Soudain, Hortense s'exclama : « Z'ai une idée zéniale !  
On va zouer au zeu des pasghetti !  
On va fabriquer des pasghetti avec de l'herbe,  
et de la chauche avec de l'eau et de la terre ! »